

KELENGKAPAN BERKAS SISWA

SMA UNGGUL NEGERI 4 LAHAT TAHUN PELAJARAN 2017 / 2018

Formulir pendaftaran ini khusus untuk calon peserta didik pada SMA Unggul Negeri 4 Lahat. Mohon dibaca seluruh informasi yang ada di dalam formulir ini dan harap berhati-hati dalam mengikuti seluruh instruksi. Setiap pelamar bertanggungjawab dalam memastikan kelengkapan seluruh dokumen yang terdaftar di bawah ini yang disertakan bersama formulir pendaftaran. Mohon diberi tanda $\sqrt{\quad}$ pada bagian dokumen yang telah disertakan.

Dokumen Umum, Atas Nama : _____

<input type="checkbox"/>	1. Data pribadi siswa yang sudah diisi dengan lengkap dan benar sebanyak 1 rangkap
<input type="checkbox"/>	2. Surat pernyataan kesanggupan menaati segala ketentuan yang berlaku di SMA Unggul Negeri 4 Lahat sebanyak 1 lembar.
<input type="checkbox"/>	3. Tanda pengenal ujian ASLI
<input type="checkbox"/>	4. Fotokopi Ijazah SD sebanyak 1 lembar.
<input type="checkbox"/>	5. Fotokopi Kartu Keluarga sebanyak 1 lembar.
<input type="checkbox"/>	6. KTP orang tua/wali sebanyak 1 lembar.
<input type="checkbox"/>	7. Fotokopi rekening listrik dan atau bukti pembayaran sewa rumah tiga bulan terakhir, Jika rekening listrik menggunakan pembayaran elektrik/pulsa, maka dapat Anda cetak pada saat pembelian pulsa elektrik.
<input type="checkbox"/>	8. Surat keterangan tidak menderita penyakit kronis (Asma, Diabetes, Jantung, dll) dari rumah sakit pemerintah/ puskesmas sebanyak 1 lembar.
<input type="checkbox"/>	9. Fotokopi kartu tes golongan darah sebanyak 1 lembar.
<input type="checkbox"/>	10. Surat Keterangan penghasilan (atau slip gaji) dan/atau Surat Keterangan Kurang Mampu dari RT setempat (harus melengkapi salah satu) / KPS/KIP/PIP sebanyak 1 lembar.
<input type="checkbox"/>	11. Materai 6000 sebanyak 2 buah
<input type="checkbox"/>	12. Map kertas kambing sebanyak 4 buah Map warna MERAH untuk laki-laki dan warna BIRU untuk perempuan.
<input type="checkbox"/>	13. Pas foto terbaru hitam putih : 2 x 3 sebanyak 2 lembar
<input type="checkbox"/>	14. Pas foto terbaru hitam putih : 3 x 4 sebanyak 2 lembar

- Formulir ini dicetak dengan ukuran kertas A4.
- Pengisian formulir ini dengan tulisan tangan menggunakan huruf cetak (kapital) dan tinta hitam.
- Kelengkapan dokumen di atas diserahkan pada saat pelaksanaan tes wawancara.
- Jangan menyerahkannya dokumen di atas secara terpisah.
- Kami tidak menerima pengiriman formulir pendaftaran atau dokumen lainnya melalui e-mail.
- Lengkapi **SELURUH** kelengkapan berkas siswa ini.